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石川石川石川石川    勝行勝行勝行勝行会長会長会長会長                                    

          
 

本日は、石黒さんの卓話です。宜しくお願い申し上

げます。 

皆さん｢ラキスタ｣をご存知ですか。10代とかでない

と知のらないでは・・・。先日、同じ新聞に二つの

事例が別々に載っていました。いずれも激しく変化

している事例です。 

一つは、4年前の 5倍の 45万人の初詣が埼玉県久喜

市の鷲宮神社にあった記事がありました。実はこの神社の神主の娘 2

人がテレビアニメ｢ラキスタ(LuｃｋｙＳtar)｣の主人公です。この神

社の絵馬には英語、中国語、韓国語も珍しくないそうです。情報が

インターネットを通じて世界に広がっているそうです。かつての米

国の映像文化及び音楽文化の様相を期待しているそうです。また、

北海道のある地域は中国人観光客で混み合っているとＴＶでも言っ

ていました。 

もう一つは、同じ新聞に 1997年 2億余が 2009年 46億になった携

帯電話加入者数の記事がありました。こんなに急速に普及した文明

の利器はかつてないそうです。 

個人的見解ですが、すべてに変化はつきものが、商売の需要と供給

を考えると、良し悪しは別として、気、心の変わりの早い｢ソフト等｣

は毎日ビクビクと気が落ち着かないと思います。携帯電話など｢ハー

ド｣を扱っているところは、少しは楽では。 

ロータリークラブもどちらかと言うと、｢ソフト｣ですが、人間普遍

の論理｢職業奉仕等｣を前提にしている以上、多少の変動はあっても

上記の様な大きな変化はなく、今後も発展すると思われます。 

三条北ロータリークラブには、いろんな人、いろんな業種の人がい

ます。すばらしい仲間たちです。70 名を超えています。変化に対応

できる仲間たちがたくさんいる特色ある三条北ロータリークラブに

入って良かったと思いたいではありませんか。皆でがんばりましょ

う。いかがでしょうか。  

  
 

早早早早川瀧雄川瀧雄川瀧雄川瀧雄幹事幹事幹事幹事                
・ロータリーの友委員長より ３／２５付けで「一般社団法人ロー

タリーの友事務所」として設立いたしました。今後ともより一層

のご支援をお願いいたします。 

・青空福祉後援会より 総会のご案内 

 日時 平成２２年５月２２日（土）１４：４５～ 

 会場 ふれあいセンター青空２F 

例例例例会日会日会日会日    ２０１０２０１０２０１０２０１０．．．．５５５５．．．．１８１８１８１８    累計累計累計累計    №№№№１１１１１１１１２２２２９９９９    当年当年当年当年    №№№№４０４０４０４０    

会長挨拶    

国際国際国際国際ロータリーロータリーロータリーロータリー会長会長会長会長    

ジョンジョンジョンジョン    ケニーケニーケニーケニー    

地区地区地区地区ガバナーガバナーガバナーガバナー    

植木植木植木植木    康之康之康之康之    

    

三条三条三条三条北北北北ＲＣＲＣＲＣＲＣ    

会長会長会長会長    石川石川石川石川    勝行勝行勝行勝行    

幹事幹事幹事幹事    早川早川早川早川    瀧雄瀧雄瀧雄瀧雄    

SAASAASAASAA    岡田岡田岡田岡田        健健健健                                                        

                                                                                            

    

本日本日本日本日のののの出席出席出席出席：：：：７７７７１１１１名中名中名中名中４４４４２２２２名名名名    

先先先先々々々々週週週週のののの出席率出席率出席率出席率：：：：    

                            ７７７７１１１１名中名中名中名中５３５３５３５３名名名名７４７４７４７４．．．．６５６５６５６５％％％％    

                                （（（（前年同前年同前年同前年同期期期期８８８８３３３３．．．．８２８２８２８２％）％）％）％）    

    

    ４４４４月月月月のののの出席状況出席状況出席状況出席状況：：：：会員数会員数会員数会員数７１７１７１７１名名名名    

                                    例会数例会数例会数例会数４４４４回回回回        

平均出席率平均出席率平均出席率平均出席率７２７２７２７２．．．．８１８１８１８１％％％％    

前年同月前年同月前年同月前年同月        ８０８０８０８０．．．．７１７１７１７１％％％％                

    

本日本日本日本日のののの行事行事行事行事：：：：    卓話卓話卓話卓話    

体験談体験談体験談体験談「「「「手術手術手術手術」」」」    
    

    

    

    

先週先週先週先週ののののメークアップメークアップメークアップメークアップ：（：（：（：（敬称略敬称略敬称略敬称略））））    

  ５月１３日燕ＲＣへ 中條耕二 

１３日三条東ＲＣへ 

   青柳康博、木宮 隆 

   石川友意、米山忠俊 

   岡田  健 

１４日吉田ＲＣへ中條耕二 

１６日水原 RC50 周年式典   

   中條耕二、早川瀧雄 

１７日規定審議会報告会 

    （柏崎）中條耕二 

  

    

    

本日本日本日本日ののののメニューメニューメニューメニュー：：：：８５５８５５８５５８５５ｋｋｋｋcalcalcalcal    

しそひじき       ６７ 

御造里        １２９ 

鳥と玉葱の親子煮   １６３ 

豚ヒレのパン粉焼ﾏｽﾀｰﾄﾞｿｰｽ 

        ２０４ 

  御飯         １６８ 

御味噌汁・御漬物    ５６ 

チョコ団子のｺｰﾋｰｿｰｽ   ６８ 

     

 

            

 

 

 

 

例会日例会日例会日例会日：：：：火曜日火曜日火曜日火曜日    12:30 12:30 12:30 12:30 ～～～～ 13:3 13:3 13:3 13:30000    

例会場例会場例会場例会場：：：：三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル TEL 34 TEL 34 TEL 34 TEL 34----8111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 34----8114811481148114    

事務局事務局事務局事務局：：：：三条市本町三条市本町三条市本町三条市本町 3333----5555----25252525    三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル内内内内        

TELTELTELTEL    0256025602560256----35353535----7160716071607160    FAXFAXFAXFAX    0256025602560256----35353535----7488748874887488    

ホームページホームページホームページホームページ：：：：http://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org        

メールアドレスメールアドレスメールアドレスメールアドレス：：：：north@sanjonorth@sanjonorth@sanjonorth@sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org    

幹事報告       
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＊＊＊＊社会奉仕委員会社会奉仕委員会社会奉仕委員会社会奉仕委員会よりよりよりより 今年度の社会奉仕事業として三条市主催の「食育後援会」に協賛しました。 

           会員皆様とスマイル BOX 委員会の協力で集めていただきました社会奉仕

事業資金の残額は次年度事業へ繰り越しと致します。 

 
ニコニコＢＯＸ:１８日現在累計９４８,０００円 

早川 瀧雄君 石黒様、卓話よろしくお願いします。 

佐藤 秀一君 石黒さん、お日柄もよろしいようで、卓話ご苦労様です。 

小林 繁男君 石黒さん卓話ご苦労様です。卓話楽しみにしています。 

丸山 達夫君 ノーコメント 

加藤  實君 協力 

石川 一昭君 石黒会員の卓話楽しみにしています。 

落合 益夫君 ＢＯＸに協力 

外山 裕一君 久しぶりの参加です。宜しくお願いします。 

阿部 勝子君 石黒さん卓話宜しくお願いいたします。 

 

米山奨学ＢＯＸ 

米山 忠俊君 山崎委員長に協力して。石黒会員本日卓話ご苦労様です。 

駒形   実君 山崎委員長の隣席にさせていただきましたのでご協力！ 

横田加代子君 石黒さんの卓話に期待して 

斎藤  正君 赤い紙に誘われて 

外山 裕一君 山崎さんに協力です 

阿部 勝子君 山崎委員長にご協力 

加藤  實君 協力 

山崎  勲君 ノーコメント         

             

             

            卓話卓話卓話卓話        体験談体験談体験談体験談「「「「手術手術手術手術」」」」        石黒隆夫会員石黒隆夫会員石黒隆夫会員石黒隆夫会員    
 

今年 1 月に入会させていた

だきました石黒です。本日

は、私の体験談をお話させ

ていただきたいと思います。

何の体験かといいますと手

術の体験です。病気や入院

といえば、もっと経験豊富

な先輩やましてや医療の仕事をされている先

生の前でお話しするのは大変恐縮ですが私に

とって初めての手術で他にもたくさんの初め

ての体験をしたお話をさせていただきます。 

 私は、15 年前の平成 7 年 2 月 8 日に心臓の

手術をしました。ですから胸には縦に約 20 セ

ンチの傷と胸のレントゲン写真を見ると、胸の

骨を止めた 6箇所の針金がわかります。病名は

心房中隔欠損（ASD）という先天性の病気です。

心臓の上半分（心房）の左右を分けた壁にに穴

が開いてるいう病気です。肺から酸素を多く含

んだ血液が全身に送り出されず一部が逆流し

てしまうという現象です。穴が開いてしまった

というより、穴が閉じなかったという方が正し

いようです。もともと肺呼吸をしていない母親

の胎内にいるときは穴が開いていて生まれて

数日で自然に閉じるそうです。閉じなかった場

合は、だいたい子供の頃に手術をするらしいで

すが私の場合、自覚症状もなかった事もあり２

０歳の時の定期健康診断で初めて指摘されま

した。再検査を勧められ直ぐに近くの総合病院

で心電図やエコーなどの検査をしてもらい心

房中核欠損という病名を聞きました。今すぐに

手術をする必要はないと思いますが、本当に手

術をするかしないかは、更に詳しい検査をしな

ければ分からないという事でした。しかし、そ

の検査方法は、足の付け根の血管から管を入れ

て検査（カテーテル検査）する事を聞き直ぐに

検査する気持ちになれず 15 年間そのままにし

ていました。その 15 年間毎年健康診断を受け

ていましたが一度も心臓に異常があると指摘

された事はありませんでした。なぜ 15 年後に

手術をしたかといいますと前年に子供が生ま

れたからです。子供のためにも少しでも長生き

しなくてはという気持ちで検査だけはする事

にしました。 

 検査は 1泊入院で付添いが必要でした。検査

に対する不安以外に越えないといけない壁が

ありました。検査する場所が場所だけに毛を剃

らなくてはいけない事は覚悟していましたが、

更に試練が必要となりました。検査の前に先生

本日の行事       
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から「寝たまま仰向けでおしっこできますか」

と聞かれこれで練習してくださいと尿瓶を渡

されました。これができないと尿道に管を入れ

ないといけないと言われ必死で寝たままおし

っこをしようと努力しましたが、できなく尿道

に管を入れる事になってしまいました。最初の

試練の時がやってまいりました。男として初め

ての経験なので心配だった事が万が一、恥ずか

しい状態になったらどうしようという事です。

いよいよその作業が始まりかみそりが大事な

ところに近づいてきたら危険を感じて萎縮し

てしまいました。今まで見たこともないサイズ

になってしまい心配していたことが反対にも

っと恥ずかしい結果となってしまいました。そ

んな事で落ち込んでいる暇もなく尿道に管を

入れる作業も始まりました。さすがに管を入れ

られるときは激痛が走りました。レントゲン室

のような検査室のベットに横になると直ぐに

患部の消毒が始まり局部麻酔です。脇には 4つ

のモニターがあり、ベットの上方にはレントゲ

ンカメラと思われる機材に透明ビニールがか

けらそこには血痕と思われる物が付いていま

す。いよいよ検査がスタートしました。おそら

くメスが入れられたのでしょう、お尻のほうに

生暖かい液体が流れてきました。長い管がどん

どん体の中に入ってきます。その様子は自分で

モニターで確認できます。心臓の各箇所の血液

を採取して酸素量をはかり血液の逆流量を測

定します。その後は血管に造影剤を流し血管の

レントゲン撮影です。検査結果は、直径 10mm

程の穴が開いていました。今すぐに手術をする

必要はありませんが、できたら将来のために体

力のある今のうちに手術したほうがいいと言

う事でした。そして、迷うことなく翌年の 2月

に手術をすることを決めました。 

 平成 7年 2月 1日に入院して 8日の手術まで

に色々な検査をしました。まず、輸血用の採血、

アレルギー検査の注射、手首に注射器を付けた

まま運動したり MRI に入ったり多くの検査を

しました。手術は、胸だからカテーテル検査の

時と違い今回は毛を剃らなくていいと思って

いたのですが首から膝まで剃らないといけな

いといわれ憂鬱なってしまいました。そして、

それが行われたのが手術の前日だったと思い

ますが病室でなく看護婦（正式名称：看護師）

さんが大勢いるナースステーションでした。そ

このベットにカーテンは付いていましたが閉

める気配がないまま裸にされた私は、まな板の

鯉という潔い気持ちでなく、ジャングルで原住

民に捕まってこれから何をされるか分からな

い恐怖感でした。（申し訳ございませんが、こ

こでの出来事を文章にする事は大変難しく表

現できないことをお許しください。）その日の

夜は、麻酔科の先生より問診がありましたが昼

間の出来事がショックで何を聞かれたか全然

覚えていません。 

 手術の当日は、朝から浣腸です。これも初め

ての経験でしたが、昨日の事からすればたいし

たことはありませんでした。グリーンの手術着

に着替え頭にキャップをしてストレッチャー

に乗せられ手術室に運ばれます。よくテレビド

ラマで見るシーンだなと思いながら冷たい感

じの手術室に入り、これまたよく見る手術用の

照明の下に着き名前を呼ばれ足に付けれられ

た名札とで本人確認されました。そして、顔に

マスクが下りてきて私の意識がなくなりまし

た。その後の手術の内容は先生の話ですが、ま

ずメスで胸を切り胸骨は、電気鋸で切るそうで

す。万力のようなもので骨ごと胸を開き大静脈

や大動脈からバイパスを人工心肺装置に繋ぎ

心臓の血液を抜き心筋保護液によって動きを

停止させ心臓を切り開き穴を縫い合わせます。

心臓の動きを再開させるのは心筋保護液の薬

の濃度を薄めると自然に動き出すそうです。私

の想像していた電気ショックではありません

でした。その日の夕方近くと思いますが頬をた

たかれ意識が戻りました。もちろんそこは、集

中治療室で私の体は管だらけでした。点滴は、

もちろん首には太くて長い針が刺さり尿道に

もあの管が、そして一番びっくりしたのがへそ

の脇から直径 1センチくらいの透明のビニール

ホースがでていました。術後の辛かった事は背

中の痛さと水を飲む量を制限されたことです。

背中の痛さは胸を無理やり開いたためと思い

ますが我慢できず痛み止めの注射してもらい

ました。それは、モルヒネだったのかわかりま

せんがすごい効きめで痛みは、あっという間に

なくなり、体がぽかぽか暖かくなり空中に浮い

たような感じになってイビキをかいて寝てい

る自分が客観的に分かりました。あまりの気持

ちよさで 2回目もお願いしましたが 1回目程の

効果はありませんでした。麻薬のすごさと中毒

患者の気持ちがわよく分かりました。毎日少し

ずつ管が抜かれ、飲める水も毎日決められた量

に増えていきました。背中の痛みもなくなりま

したが胸の骨がまだ元に戻っていないので咳

をしたりすると胸を開こうとする力で痛みが

最後までありました。 

 手術後は、退院まで約 3 週間ありましたが、

看護婦さんには大変お世話になりました。当時

は、まだ癒しなどという言葉は流行っていませ

んでしたが、まさに癒しを体験しました。包帯

を交換してもらうだけで痛みを和らげてくれ

ました。痛いはずの注射も気持ちよく感じるの
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です。そして、この看護婦という言葉にも癒し

を感じます。現在は、看護師が正式名称となっ

てしまっている事がとても残念です。 

 
 
 

日日日日 月月月月 火火火火 水水水水 木木木木 金金金金 土土土土

１１１１ ２２２２ ３３３３ ４４４４ ５
三条北ＲＣ
「家庭会合
　　　報告会」

三条ＲＣ
卓話
三条雲蝶会
角田道夫様

三条東ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ
燕ＲＣ
奨学生ｽﾋﾟｰﾁ
加茂ＲＣ
外部卓話

吉田ＲＣ
通常例会

第４分区
会長幹事
会

６ ７７７７ ８８８８ ９９９９ １０１０１０１０ １１１１１１１１ １２１２１２１２
糸魚川中
央ＲＣ
３０周年
式典

三条南ＲＣ
規定審議会参
加報告
ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ
中條 耕二様

休会 三条ＲＣ
地区協議会報
告

三条東ＲＣ
会員卓話
燕ＲＣ
休会
加茂ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

吉田ＲＣ
通常例会

豊栄ＲＣ
４０周年
式典

１３１３１３１３ １４１４１４１４ １５１５１５１５ １６１６１６１６ １７１７１７１７ １８１８１８１８ １９１９１９１９
三条南ＲＣ
クラブフォーラ
ム

三条北ＲＣ
移動職場例会
さわたりの郷
点鐘１２：３０

三条ＲＣ
卓話
西山徳芳会員

三条東ＲＣ
一年を振り返って
燕ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ
加茂ＲＣ
感謝の夕べ

吉田ＲＣ
通常例会

２０２０２０２０ ２１２１２１２１ ２２２２２２２２ ２３２３２３２３ ２４２４２４２４ ２５２５２５２５ ２６２６２６２６
三条南ＲＣ
クラブフォーラ
ム

三条北ＲＣ
「今年度を振り
　　　　返って」
石川勝行会長

三条ＲＣ
クラブフォーラ
ム

三条東ＲＣ
会長幹事慰労会
燕ＲＣ
新旧交替慰労会
加茂ＲＣ
一年を振り返って

吉田ＲＣ
夜例会

２７２７２７２７ ２８２８２８２８ ２９２９２９２９ ３０３０３０３０
三条南ＲＣ
会長幹事慰労
会
　　　於：松木屋
　　　点鐘18:30

三条北ＲＣ
ＡＧ・会長・幹
事　慰労会
於：餞心亭
　　　おゝ乃
点鐘１８：３０

三条ＲＣ
会長幹事慰労
会
　於：二洲楼
　点鐘１８：３０

　８日（火）三条北ＲＣ  （三条ロイヤルホテル）
記帳受付 １０日（木）燕ＲＣ  （燕三条ワシントンホテル）

１５日（火）三条北ＲＣ  （三条ロイヤルホテル）
１７日（木）加茂ＲＣ  （加茂市産業センター）
２２日（火）分水ＲＣ  （新潟大栄信用組合本店）
２４日（木）三条東ＲＣ  （三条ロイヤルホテル）
２４日（木）燕ＲＣ  （燕三条ワシントンホテル）
２５日（金）吉田ＲＣ  （山岸会計事務所）
２８日（月）三条南ＲＣ  （三条信用金庫本店）
２９日（火）三条北ＲＣ  （三条ロイヤルホテル）
３０日（水）三条ＲＣ  （三条信用金庫本店）

★上記以外ＲＣ　火曜日火曜日火曜日火曜日　田上あじさい・分水　水曜日水曜日水曜日水曜日　巻　　木曜日木曜日木曜日木曜日　見附

卓話講師
６／３加茂ＲＣ　書家　泉田裕子様

６月の行事予定（第4分区内ＲＣ）

 


